

Hotel Eleano (Acapulco)

Arquitecto: Imanol Ordorika.

El Hotel "Eleano" está situado en la parte Nor-Oriente de la bahía de Acapulco y en un lugar privilegiado por su belleza y orientación. En aproximadamente 8.000 metros cuadrados se levantan: el hotel propiamente dicho con once pisos; un edificio para habitación de empleados en dos pisos; una unidad bajo la superficie del terreno para plantas generadoras de energía eléctrica, y en el resto, estacionamiento, espacio de recreo, alberca, etc.

Las once plantas del edificio principal se distribuyen de la siguiente manera: Planta de servicios, donde se alojan sala de máquinas, lavandería, vestidores de empleados, bodegas de alimentos, cámaras frigoríficas y demás servicios.

Planta recepción con las siguientes dependencias: Lobby, administración, bar, comedor, cocina principal, terrazas y concesiones. Planta ducto de instalaciones.

Siete plantas tipo con 16 habitaciones cada una, lo que da un total de 112. Para dar a la clientela flexibilidad en los precios, se proyectaron cuatro diferentes tipos de cuartos, todos con terraza y vista al mar. Planta Roof Garden, donde hay un centro nocturno, restaurante, bar, cocina y terrazas abiertas con zonas ajardinadas.

Dada la belleza del lugar, las terrazas al aire libre, jardines y zonas de recreo tienen una importancia principal en el proyecto.

